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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. WIESINGER 3 Dr. Marga Hubinek 

und Genossen 

an den Bundesminister fUr Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Aktivitäten des ~sterreichischen Bundesinstituts 

fUr Gesundheitswesen 

Obwohl die Steigerung der Ausgaben fUr das Kapitel 

Gesundheit und Umweltschutz unter jener der Gesamtausgaben 

des Bundesvoranschlags 1983 liegt 3 werden die Mittel fUr 

das üsterreichische Bundesinstitut fUr Gesundheitswesen im 

Bundesvoranschlag 1983 um nicht weniger als 25 % erhöht. 

Die geplante Anschaffung eines Fernsehgerätes und einer 

Videoanlage um 45.000.- S zeigt 3 daß hier nicht immer sparsam 

mit den Steuermitteln umgegangen wird. 

Um Informationen darUber zu bekommen 3 ob dem gesteigerten 

Aufwand auch ein dementsprechend ausgeweitetes Arbeitsprogramm 

gegenUbersteht 3 richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Bundesminister fUr Gesundheit und Umweltschutz folgende 

A n fra g e : 

1. Welche Arbeiten hat das ~sterreichische Bundesinstitut 

fUr Gesundheitswesen im Jahr 1982 fertiggesteZZt bzw. in 

Angriff genommen ? 

2. Welche Projekte sind fUr 1983 vorgesehen? 
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3. Wodurch ist die 25 %ige Steigerung der Ausgaben für 

das ljsterreichische Bundesinstitut für Gesundheitswesen 

im Bundesvoranschlag 1983 gerechtfertigt ? 

4. Sind für 1983 Neuaufnahmen geplant? 

5. Wenn ja~ werden diese Stellen ordnungsgemäß öffentlich 

ausgeschrieben ? 
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